



17.03.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, steigt im Landkreis Cuxhaven weiterhin an. Mit erneut 24 infizierten Personen liegt die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage bei 74,70 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. Im Gebiet der Stadt Geestland liegt der Inzidenzwert bedauerlicherweise mit einer Quote um 160 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner noch deutlich höher. Aktuell sind 84 Personen aus Geestland am Coronavirus erkrankt. Die Situation ist somit weiterhin mit dem nötigen Ernst zu betrachten.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	614 (+10*)
Anzahl der wieder Genesenen:	490 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	84 (+10/-2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	74,70 (+8,0*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Wie der Landkreis Cuxhaven auf seiner Internetseite mitteilt, ist auch in diesem Jahr das Brauchtum, ein Osterfeuer stattfinden zu lassen, aufgrund der geltenden Corona-Verordnung des Landes leider nicht möglich.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Bleiben Sie gesund!